



Ambert 2026 : faire équipe pour changer

Lettre d'informations
Novembre 2025



Le lancement d'une dynamique citoyenne

L'aventure « Ambert 2026 : Faire équipe pour changer » a commencé avec une volonté forte : rendre la parole aux Ambertois et bâtir, ensemble, l'avenir de la ville. Dès l'origine, je me suis attaché à rassembler de nouveaux visages et des Ambertois engagés, portés par l'idée qu'un projet municipal doit s'enraciner dans l'écoute et la concertation. Grâce à l'ouverture d'un local de campagne situé 10 rue de la République, d'espaces d'informations en ligne, de réunions de proximité, notre démarche a très vite trouvé écho, invitant chacun à donner son avis et à faire entendre sa voix.

Des valeurs affirmées et des engagements concrets

Dès les premiers mois, « Faire équipe pour changer » s'est structurée autour de valeurs claires : solidarité, dynamisme, respect de l'environnement et transparence. L'équipe a annoncé sa volonté de défendre le service public, de redonner confiance et fierté aux habitants, tout en veillant à la participation de toutes et tous dans la vie municipale. La concertation a ainsi émergé comme un fil rouge, avec la promesse de commissions extra-municipales et l'encouragement à se mobiliser collectivement autour des priorités du territoire, telles que la cohésion du centre-ville, le logement, les services au public, la mobilité douce ou encore le cadre de vie et l'emploi.

Une équipe soudée, à l'écoute des attentes

La liste a été officiellement présentée lors de rencontres publiques, marquant le point de départ d'une nouvelle étape : celle de la mobilisation citoyenne. L'engagement de l'équipe est visible sur le terrain et dans l'actualité, à travers la participation aux débats locaux, la prise de parole sur les grands dossiers municipaux comme l'hôpital, l'éclairage public, le plan d'eau, et l'animation d'ateliers participatifs visant à coconstruire les propositions du projet.



Les temps forts

Rencontre avec le monde associatif, à l'occasion de « Focus, la rentrée des associations »



De nombreuses réunions avec la population et la mise en avant des différentes propositions issues de ces échanges.



La communication régulière sur l'avancée des réflexions, les priorités d'action et la transparence érigées en marque de fabrique de notre équipe.



L'ouverture d'un local de campagne, lieu d'accueil pour tous les Ambertois, soucieux de dialogue et d'écoute

Perspectives et appel à la mobilisation

Aujourd'hui, notre équipe est fière de la dynamique initiée et reste plus que jamais convaincue que la réussite d'Ambert passe par la co-construction et l'implication de tous ses habitants. La démarche reste ouverte, chacun étant invité à rejoindre le mouvement, à proposer, à débattre et à participer aux prochaines étapes de cette aventure collective



Nos prochains rendez-vous :

Vendredi 14 novembre secteur 6 à Reveret

Vendredi 21 novembre secteur 7 au Poyet

Vendredi 28 novembre secteur 8 à Villeneuve.

Mardi 02 décembre secteur 9 au Moulin Richard de Bas à Valeyre

Permanences les jeudis et samedis matin de 9h à 12H et sur rendez-vous

Votre soutien est essentiel

Nous avons fait le choix de l'indépendance politique et de la transparence financière, mais pour cela nous avons besoin de vous. Grâce à votre soutien, nous pouvons organiser des réunions publiques, imprimer et diffuser une communication efficace, vous accueillir dans notre local de campagne, développer nos outils de communications. Chaque contribution, même modeste, est une pierre ajoutée à l'édifice collectif. Merci à nos généreux donateurs !

<https://www.ambert2026.fr/wp-content/uploads/2025/09/Souscription-Ambert-2026.pdf>

Pour rester informé, participer ou vous engager :



didier.dore@ambert2026.fr

faireequipepourchanger@ambert2026.fr



www.ambert2026.fr

Flasher le code pour un accès direct au site



ambert2026-faireequipepourchanger

Merci de faire partie de celles et ceux qui souhaitent écrire, ensemble, la prochaine page de l'histoire d'Ambert !